



令和6年4月  
富田林市立  
富田林幼稚園



## ご入園・ご進級おめでとうございます

入園式・始業式に桜の花が満開ということがなくなりましたが、今年度は開花が遅く、花が残って皆さんの入園・進級をお祝いしてくれています。5歳児すみれ組13名、4歳児こすもす組10名、3歳児たんぽぽ組8名で令和6年度のスタートの日を迎えることができました。

ある農園のホームページに次のような言葉がありました。「きれいな花を咲かせたかったのに。おいしい実をつけたかったのに。種の中には無限の可能性が眠っていたはずなのに。かぼちゃにはかぼちゃの場所がある。トマトにはトマトの場所がある。きみにはきみの場所がある。ぼくにもぼくの場所がある。みんな心がここだと思える場所を探しながら生きている。可能性の種をきれいに実らせることができる場所を探しながら生きている。」

同じ野菜でも、本来は一粒一粒種が違えばそれぞれ異なった個性があるはずですが、市場に流通している野菜のほとんどは、形も色もだいたい同じものが並びます。収穫が安定している、見栄えがいいなどの理由から、種を品種改良して色味や形を均一化しているそうです。この農園主さん(?)は、本来種は、代々途切れることなく生まれ育ち、種を残し、その土地その土地の気候や風土に適応してそれぞれの個性を定着していくものなのに、多くの野菜が市場に並ぶことを優先に育てられていることに疑問を感じているのだろうと思います。

子どもも大人もいろんな人がいて、それぞれ違います。そして無限の可能性を持っています。当たり前のことなのに、違いを認め合っると言われ、いろいろなところで考える機会も増え、意識も変わってきていますが、農園主さんの言葉は農作物のことだけを言っているのか、もっと広げて「きみ」「ぼく」「みんな」は、人を指しているのか考えさせられるものがあります。富田林幼稚園が、その一人ひとりの個性を活かして、居心地の良い場所となるように教職員力を合わせて努めていきます。

4月は喜びと背中合わせに、不安を感じることも多いと思います。環境の変化を、子どもたちは敏感に感じとります。安心して楽しく過ごせる場となるよう、保護者の皆様、地域の皆様のご支援ご協力をよろしくお願いします。

園長 大熊 浩

### — 育てたいこと —

- 3歳児 ・先生に親しみをもち、安心して過ごす。  
・身の回りの始末の仕方を知る。
- 4歳児 ・先生と触れ合い、親しみをもち。  
・園生活に慣れ安心して過ごす。
- 5歳児 ・進級した喜びを感じながら先生や友達と一緒に新しい生活を楽しむ。  
・身近な春の自然に触れたり、遊びに取り入れたりして楽しむ。



### 山鳩だよりについて

富田林幼稚園は110周年を迎えます。園だよりを歴史ある園歌の歌詞に重ねて『山鳩だより』とし、幼稚園のねらいや実態、月の行事についてお知らせします。

【教育目標】 心豊かにたくましく生きる子の育成  
【めざす幼児像】

- \*のびのびとたくましい子ども
- \*やさしい思いやりのある子ども
- \*意欲的で最後までやりとげる子ども
- \*個性豊かで創造的な子ども
- \*友達と仲よく力を合わせて遊べる子ども

モルモットのハートちゃんです♡  
いっしょにあそんでね



ビオトープのオタマジャクシたちも元気！春がきました



### 子育て支援広場のお知らせ

#### 【2歳児広場 みかん組】

対象者：2歳児(令和3年4月2日～令和4年4月1日生まれ)  
 内容：親子で様々な遊びを楽しみます。  
 時間：10:00～11:30(9:30受付)  
 ☆5月8日(水)から始まります!

#### 【ひまわり広場】

対象者：1・2歳児(令和3年4月2日～令和5年4月1日生まれ)  
 内容：ボランティアスタッフの方々が楽しい遊びを企画・進行してくれます。  
 時間：10:00～11:00(9:30受付)  
 ☆5月21日(火)から始まります!